

蒲西われら

『われら』の『わ』は『3わ』
和・話・輪

蒲郡西部小学校 校長室だより
校長 星野 佳子
第6(128)号 令和5年5月24日

願いが通じた！ 運動会 & 学区体育祭 大成功！

5/20 (土) 午前【蒲西小 運動会】(運動場整備のため15分遅れて開会)

かがや しゅやく せい 「輝け ～みんなが主役! ガマ星ファミリー～」

前日は、1日中雨・雨・雨…。運動場の様子を見ては、運動会ができるかどうか心が揺れました。天候の回復も予想より遅れ、やっぱりダメか…と思いながら早朝学校へ来ました。でも、みんなの気持ちが天に通じたのか、運動場の状態が思ったより良い。「やる！」と決定。待ちかねた太陽も顔を出し、水を吸ったり砂を入れたり、みんなで頑張ったおかげで、少し遅れましたが無事に開会できました。

それぞれの演技で、応援で、係の仕事で、負けても失敗しても…一生懸命。とびっきりカッコいい姿をたくさん見ることができました。コロナ制限なしのはじける笑顔や響き渡る声援と万歳に胸がいっぱいになり、目頭が熱くなりました。一人一人がそれぞれの場面でキラリと輝きました。200点満点！！保護者ならびにご家族の皆様、ご来賓の皆様、たくさんの応援をいただき誠にありがとうございました。

☆児童種目

「はさんで はこんで ディスタンス！」

心と力を合わせて、よく頑張りました。みんなの応援の声もとても良かったです。1位の4班と5班おめでとう！

☆なかよし班対抗

「いっぱい入れろ なかよし玉入れ」

新しい紅白の玉で、良い勝負ができました。久しぶりに思いっきり万歳ができ、気持ちよかったですね。1位の6班、2位の4班 おめでとう！

☆低学年 徒競走

「走れ 蒲西の風」

全力で走る姿は、まさに爽やかな風のようにでした。1年生の2人は、2年生と一緒に走りました。よく頑張りましたね！

☆高学年 表現

「おどれ! GAMASEI×FAMILY」

旗の風切る音とキレッキレの迫力！そして、後半のダンスは、とびっきりの笑顔で、運動場がまさにダンスホールとなりました。メリハリのある、思いのこもったすばらしい演技でした。ブラボー！

☆低学年ダンス

「今こそ燃えろ! 蒲西ヒーロー」

みかん色の旗に☆のマーク。蒲西のヒーローたちは、みんな笑顔と元気がはじけて、とってもかわいらしく、そしてカッコよかったです。最高！

☆高学年 班対抗リレー

「つなげよう! 心とバトン」

さすが高学年！大変迫力ある力走でした。チームごとに作戦を考え、何度もバトンパスの練習をして本番へ。順位はつきましたが、どのチームも見事に心とバトンがつながっていきました。感動！

❁ 一人一人が「ガマ星」のスター☆でした！





同日午後【蒲西学区体育祭】

学区体育祭は、地区の『ふれあい活動』も兼ねており、地区の大人の皆さんと子どもたちが触れ合える蒲西学区ならではの貴重な機会です。中学生がそれぞれの役割をしっかりと果たす姿に、爽やかさと頼もしさを感じました。小学生も午前中の疲れを感じさせず、多くの競技に元気いっぱい参加しました。幅広い年齢の皆さんが、一致団結して体育祭を運営し盛り上げ、競技を楽しむ姿を見て、改めてこの地区の素晴らしさを実感した嬉しい1日でした。

